

ともだちといっしょにあそぼう！



2023. 4. 1 近江八幡市立北里幼稚園 4月号

教育目標「心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園」

=じぶんがすき あそぶのがすき ともだちがすき=



すみれ組さん ご卒園おめでとう！

3月に、5歳児すみれ組27名の子ども達が北里幼稚園を巣立っていきました。

入園した頃は、お家の方と離れることが悲しくて泣いていた子ども達も、北里幼稚園で毎日過ごし、たくさんの経験を通し心も体も大きく成長しました。友達と一緒にいる事・遊ぶ事がとっても楽しく、いろいろな事にも挑戦してきました。先生や友達と話したり一緒に考えて作ったり、笑ったり歌ったり、芝生の上で思い切り走ったり、時に



おにいちゃん、おねえちゃん、
カッコいいね。
～リハーサルの様子より～



おにいさん、おねえさん、
おめでとう。
～当日は、4歳児は式に参加し、3歳児は花道を作ってお祝いました。～

は友達とけんかをしたり、たくさんの思い出ができました。4月からは1年生！楽しく学校生活を送り、心も体もさらに大きく成長してくれることを願っています。地域の皆様、保護者の皆様の今までの温かい見守りと励ましに、心より感謝申し上げます。



小田町公園へ行ったよ！

3月6日（月）に、すみれ組（5歳児）の子ども達が行きました。クラスのみんなでの散歩はこれが最後となりました。すみれ組の子ども達が、たんぽぽ組の時に、初めて行った日のことがよみがえり、“大きくなったなあ”と、いろいろな場面で感じました。あの頃は小田町公園までの道のりがとても遠く感じたことを覚えています。今は、道行く地域の方とも挨拶を交わし、自分達で安全確認をしています。



・・・いろいろな場面で成長を感じています・・・

20日には、たんぽぽ組（3歳児）とこすもす組（4歳児）が一緒に行きました。とても天気良く、道中でつくしを見つけたり、公園では遊具でいっぱい遊んだり広い広場で鬼ごっこをしたり、元気いっぱい遊びました。



運動するのが楽しいね！

3月3日（金）には、すみれ組の子ども達が、地域の方にTボールを教えていただきました。キャッチボールをしたりボールを打ったり、また最後には試合のように打ったらベースを回るということにも挑戦しました。初めて経験する子ども達が多かったのですがみんな大喜びでした。



こすもす組さんへ バトンタッチ・・・

毎日、降園時にしてくれている放送当番がすみれ組からこすもす組に引き継がれました。「放送当番、一緒にしませんか？」とすみれ組の子ども達がこすもす組の子ども達を誘ってくれました。頼もしいすみれ組、初々しいこすもす組。みんな素敵ですね。



みなさん、
用意はいい
ですか？

PTA保体部のみなさんが長年にわたり虫歯予防の啓発をしてきてくださっています。この取組に対し、近江八幡市保健文化賞奨励賞を受賞されました。
おめでとうございます。



令和5年度は、3歳児14名、4歳児23名、5歳児15名全園児52名でスタートします。さまざまな形で地域の皆様にお世話になりますが、どうぞご支援の程よろしく申し上げます。

